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 私の部活動の目標は「来年度も顧問の先生を県大会に連れて行く」ことです。 

 私はソフトボール部で、日々練習に励んでいます。今の１・２年チームは、１年生６人、２年生

５人の１１人です。はじめは、１年生が９人入ってきてくれたのですが、とても残念なことに３人

転部してしまいました。今の人数は決して多くはありませんが、声はどこの部活にも負けていませ

ん。 

 私は今、ピッチャーとサードを兼任しています。兼任は、試合の途中で替えられると大変ですが、

ピッチャーはピッチャーでしか、サードはサードでしかできない体験ができるのでとても楽しいで

す。 

 ピッチャーでは、はじめの頃、10球に１球の確率でしかストライクが入りませんでした。その様

な状態ではとても試合にならず、本当に悔しかったです。練習の時にはきちんとストライクゾーン

に入るのですが、いざ「試合」となると、緊張してしまい、入らなくなってしまいました。でも、

ネットに投げ込む等の練習を積み重ね、ストライクがたくさん入るようになりました。先日の公式

戦では、初めて勝利し、優秀選手賞をもらうこともできました。これからも今までの努力を忘れず、

練習に励み、もう一人のピッチャーに負けないように頑張っていきます。 

 サードでは、バントの処理の際、迷いが出てしまうため、アウトにできるものもアウトにできず、

点を取られてしまうことがありました。なので、ノックでバントを打ってもらい、処理の練習をた

くさんしています。迷いの出るような場面は、「この場合は私がとるんだよね」などと話し合いを

しています。また、慌てると送球が悪くなってしまうので、正確に投げてアウトをとれるように送

球練習もたくさんしています。 

 これまで、３年生の先輩方とたくさんの思い出を作らせてもらいました。半田祭や洲の崎杯で勝

ち、たくさんの表彰を受けました。そして、郡大会では、準優勝することができました。県大会が

決まったときには抱き合って喜びました。県大会の一回戦でも勝つことができ、勝つ喜びをたくさ

ん味わうことができました。たくさんお世話になった先輩方はもう引退しています。だから今は、

新チームで力を合わせて頑張ることが大切だと思っています。今まで先輩にしてきてもらったこと

を次は１年生にしていきます。日々の練習を大切にし、一戦一戦全力を出し、県大会出場に向けて

頑張っていきます。 

 


